

CARRASCO MOSCOSO, Antonio

Sacerdote (1927-2002)

Nacimiento: Villanueva de Algaidas (Málaga), 9 de abril de 1927.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1947.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 24 de junio de 1956.

Defunción: Córdoba, 22 de mayo de 2002, a los 75 años.

Nace en el pueblo malagueño de Villanueva de Algaidas al norte de la vega antequerana el 9 de abril de 1927. Pequeño aún, se traslada la familia a Ronda, donde sus padres, Vicente y Ángeles, trabajaron en la portería y la cocina de las escuelas salesianas de Santa Teresa. Antonio ingresó en dichas escuelas realizando rápidos progresos académicos y espirituales.

En la familia tenían el precedente de un tío salesiano, José Moscoso, que le dio un edificante ejemplo de vida y buenos consejos. Ingresa en 1942 en el aspirantado primero en Antequera y después en Montilla para prepararse a la vida salesiana.

En 1946 ingresa en el noviciado de San José del Valle, donde emite los votos el 16 de agosto de 1947.

Los estudios de filosofía los realiza en el estudiantado de Consolación de Utrera entre los años 1947 y 1949.

El tirocinio práctico lo hace en el aspirantado de Antequera (1940-1952). En la casa de formación de Carabanchel Alto realiza los estudios de teología y es ordenado sacerdote el 24 de junio de 1956 en Madrid. Recién ordenado sacerdote, es enviado al colegio de Teror de 1956 a 1958, marcha después a Ronda (1958-1959) y a San José del Valle (1959-1960) como maestro de novicios. En Antequera fue confesor (1960-1962) y en las localidades cordobesas de Posadas y Pedro Abad, administrador de teólogos y aspirantes respectivamente (1962-1965).

Más tarde pasa a Málaga como confesor (1965-1968) y a Siles (Jaén) como ayudante de la parroquia (1968-1975). Continúa posteriormente en Antequera y Ronda, como párroco rural en varias ocasiones (1975-1997) y en Pozoblanco de 1997 a 2000. En ese año es destinado de nuevo a Ronda hasta 2002.

Su muerte en Córdoba fue imprevista. El 8 de marzo de 2002 va a Pozoblanco a predicar los triduos cuaresmales de la cofradía de los antiguos alumnos pozalbenses del Cristo del Perdón y María Santísima de la Amargura. El 9 de marzo, tras la cena, los hermanos le notaron un comportamiento extraño. Fue trasladado al hospital. El día 15 fue dado de alta y trasladado a la casa salesiana de enfermos de Córdoba, donde todo parecía marchar bien. Pero el 22 de marzo un infarto cardiaco acabó con su vida.

Fue un salesiano sencillo, de personalidad compleja e ingenuo en muchas ocasiones.